

Betreff: RESOLUTION DU GRAND CONSEIL VAUDOIS SUITE À L'ARRESTATION DE FAHAD K.

Lausanne, le 24 mars 2009

RÉSOLUTION DU GRAND CONSEIL VAUDOIS / 09.RES.016

Le Grand Conseil vaudois a appris l'arrestation de M. Fahad K., jeune requérant d'asile irakien, principal protagoniste du film LA FORTERESSE, ce lundi 23 mars 2009 à Zurich.

Le Grand Conseil exprime sa plus vive inquiétude sur le sort de M. Fahad K. qui risque d'être renvoyé, via la Suède, en Irak où sa vie est en danger.

Le Grand Conseil demande au Conseil d'Etat de faire part aux autorités zurichoises et à l'Office fédéral des migrations de cette prise de position du parlement, et ce le plus rapidement possible.

Sandrine Bavaud
Députée au Grand Conseil
Présidente du groupe des Verts au Grand Conseil